

Thema: Prater Wien

Autor:

# Der Countdown läuft: Der Prater feiert 250. Geburtstag!

**Wien, 21. September 2015 – Gemeinsam mit seinen Besuchern begeht das Vergnügungsgrätzl unter dem Motto „Lassen Sie sich überraschen!“**

Im Jahr 2016 sein großes Jubiläum. Wie auch schon in den vergangenen 250 Jahren verbindet der Prater dabei Tradition und Moderne. Der „Startschuss“ für das Geburtsjahrsjahr fällt bereits mit dem heurigen Wintermarkt.

Dort, wo bis 1766 Kaiser Josef II. und die adelige Gesellschaft zum Halali bliesen, tummeln sich jetzt bis zu vier Millionen Besucher im Jahr. Vor genau 250 Jahren überließen die gekrönten Häupter das Jagdrevier am Stadtrand den Bürgern – und der Prater war geboren! Seit einem Vierteljahrtausend steht im Herzen der Leopoldstadt die pure Lebensfreude im Mittelpunkt. Die mehr als 250 Schausteller, Fahrgeschäft- und Gastro-Betreiber laden deshalb Jung und Alt, Groß und Klein, Einheimische und Touristen im kommenden Jubiläumsjahr mit vielen Specials in ihren Wurstel-Prater.

## Mit einem Feuerwerk ins Jubiläumsjahr

Sein hohes Alter sieht man der Wiener Institution wahrlich nicht an: Mehr als 250 Attraktionen versprühen seit jeher Tradition, Charme und Abenteuer gleichermaßen. Und zwar das ganze Jahr hindurch! Wie schon in der Vergangenheit ist der Riesenradplatz auch heuer wieder Teil des Wiener Silvesterpfades. Unter dem Motto „Let's Party together“ wird am 31. Dezember 2015 ab 12.00 Uhr mit jeder Menge Sound ab 20.00 Uhr und einem fulminanten Musik-Feuerwerk um Mitternacht das Jubiläumsjahr stilecht willkommen geheißen. Doch danach ist noch lange nicht Schluss: Der bereits am 21. November startende Wintermarkt hält seine Tore noch bis einschließlich 6. Jänner 2016 geöffnet. Kulinarische Schmankerl, Heißgetränke und diverse Bands verkürzen das Warten auf das Christkind und den Jahreswechsel. Live-Klänge von Gospel bis Pop von Donnerstag bis Samstag inklusive! Auf die kleinen Besucher wartet wie immer ein eigenes Programm, während die Großen die stimmige Winter-Atmosphäre bei einem Häferl Glühwein genießen können.

## So bunt wird das Jubiläumsjahr

Das Jubiläumsjahr 2016 wird offiziell am 9. April mit einem großen Blumencorso willkommen geheißen. Bis zu 120 Fiaker, Traktoren, Oldtimer, Motorräder und E-Autos zeichnen aufwendig und bunt geschmückt die ereignisreiche Vergangenheit und die turbulente Entstehungsgeschichte des Wiener Praters nach. Begleitet von Musikkapellen zieht der Tross von 13.30 bis 17.30 Uhr durch den gesamten Prater. Die von einer prominent besetzten Jury ausgewählten zehn schönsten Gefährte drehen schließlich noch eine Ehrenrunde – danach wird „Das Frühlingsfahrzeug“ prämiert.

## Halloweenparty, Faschingsumzug und Co. warten

Wer nicht so lange mit einem Besuch von Riesenrad, Liliputbahn oder Praterturn warten möchte, dem stehen alle Tore noch bis 31. Oktober offen. Der Beginn der Wintersaison 2015/2016 wird auch heuer wieder richtig gruselig: Am 30. und 31. Oktober treffen sich Zombies, Geister und Gruselgeschichtenerzähler und verwandeln den Prater in einen Ort der Untoten. Nach Silvesterpfad und Wintermarkt geht es schließlich mit dem Faschingsumzug am 6. Februar 2016 und dem großen Osterfest am 27. März 2016 in großen Schritten farbenfroh Richtung Jubiläums-Blumencorso!

**Weitere Informationen finden Sie unter: [www.prateraktiv.at](http://www.prateraktiv.at)**



© Prater Wien GmbH